

24.10.2009 - 08:00 Uhr

economiesuisse - Plus de pouvoir d'achat pour tous / Appel des milieux économiques en faveur d'une TVA à taux unique

Zürich (ots) -

La réforme de la TVA ne doit pas s'arrêter à mi-chemin. C'est par la voie d'un appel public qu'une large coalition d'organisations, de Chambres de commerce et de personnalités de l'économie s'adresse au monde politique. Le Conseil fédéral et le Parlement doivent passer outre les intérêts particuliers et s'engager en faveur d'un taux unique bas qui renforcera le pouvoir d'achat en Suisse.

L'appel public vise à éviter que la réforme de la TVA s'arrête à mi-chemin. Maintenant que la révision technique de TVA est sous toit (elle entrera en vigueur en 2010), ce premier pas dans la bonne direction doit être suivi par un autre. Il importe donc de ne pas repousser ou, pire, enterrer, la discussion sur le taux unique.

« Le monde politique doit écarter les intérêts particuliers et faire preuve de courage en poursuivant la réforme, ceci dans l'intérêt général », a indiqué le président d'economiesuisse Gerold Bühler. Un taux de TVA unique bas est synonyme de plus de pouvoir d'achat, tant pour les consommateurs, auquel il restera plus d'argent pour vivre, que pour les entreprises, qui seront libérées de charges administratives inutiles. Un taux unique bas donnera des impulsions en faveur de la croissance, qui se traduiront par la création d'emplois. Tout notre pays en bénéficiera.

Contact:

Cristina Gaggini, directrice romande
Téléphone 078 781 82 39
cristina.gaggini@economiesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002808/100592188> abgerufen werden.